

Warum?



Zum 1. Januar 2028 wird aus den aktuell sechs Gemeinden St. Rochus Kastel/Amöneburg, Maria Hilf Kostheim, St. Kilian Kostheim, Herz Jesu Gustavsburg, St. Marien Ginsheim und Christkönig Bischofsheim **eine** neue Pfarrei.

Die jeweiligen Kirchen behalten ihre heutigen Namen, aber es braucht einen gemeinsamen, neuen Pfarreinamen.

An dieser Stelle sind Sie gefragt! Haben Sie einen passenden Namensvorschlag?

Wir laden Sie herzlich ein, sich an der Namensfindung für unsere neue Pfarrei zu beteiligen.

Wie?

Der gesuchte Pfarreiname besteht aus einem Namen und einer Ortsbezeichnung (aktuell: AKK-Mainspitze).

Folgende Kriterien sind zu beachten:

- Der Pfarreiname sollte, wenn möglich, einen regionalen Bezug haben.
- Keiner der bisherigen Pfarreinaamen soll ausgewählt werden.
- Der neue Pfarreiname soll sich möglichst an Heiligen, Engeln, biblischen Motiven oder auch Heilsgeheimnissen orientieren.
- Namens-Dopplungen im Bistum sind möglichst zu vermeiden. (Eine Liste mit bereits vergebenen Namen finden Sie auf der Homepage unseres Pastoralraums.)
- Mit dem neuen Namen sollen sich möglichst alle identifizieren können. Vielleicht kann er auch so etwas wie ein Leitbild für uns sein.

Sie sind gefragt!

Geben Sie unserer neuen Pfarrei einen Namen!

Füllen Sie diese Karte aus und werfen Sie sie in den Briefkasten Ihres Pfarrbüros oder scannen Sie mit Ihrem Smartphone den QR-Code auf der Rückseite und füllen Sie das Online-Formular aus.

Die Abgabe ist bis 31.01.2025 möglich.

Namensvorschlag

Vorschlag für die Ortsbezeichnung

Begründung (freiwillig)

Name, Vorname, Anschrift, E-Mail (freiwillig)